

HERZLICHE GRATULATION

Wir sind stolz und freuen uns mit unseren jungen Berufsleuten über den erfolgreichen Abschluss der Berufslehre.



DAMIR BÜHLER , Maurer	DOMINIK ROOS , Strassenbauer
SEVERIN EGLOFF , Pflasterer	DOMINIK SÄGESSER , Strassenbauer
DOMINIK RENNER , Pflasterer	DANIEL FERREIRA , Strassenbaupraktiker
JONATHAN BUGMANN , Strassenbauer	MANUEL HUFSCHEIDT , Baumaschinenmechaniker
FLORIAN HUNZIKER , Strassenbauer	SILVAN ZIMMERMANN , Baumaschinenmechaniker

Wir gratulieren allen Absolventen zum erfolgreichen Lehrabschluss und wünschen ihnen für den privaten wie auch beruflichen Weg alles Gute!

Den Berufsbildnern Martin Utiger (Beruf Strassenbauer) Thomas Gruber (Beruf Maurer) und Peter Imbach (Beruf Baumaschinenmechaniker) danken wir für ihr Engagement, welches massgeblich zu diesem schönen Ergebnis beigetragen hat.

Bugmann Jonathan: Beste Abschlussprüfung im Kanton Aargau
Severin Egloff: Beste Abschlussprüfung im Kanton Aargau
Dominik Sägesser: 3. Rang im Kanton Aargau

Die Jugend ist die Zukunft von Morgen. Wir werden unsere Lernenden auch in Zukunft in ihrer beruflichen Entwicklung mit Engagement begleiten.

Wir freuen uns, dass 8 Absolventen weiterhin unserem Unternehmen treu bleiben.

Weitere Informationen zu den Lehrberufen finden Sie unter www.birchmeier-bildet.ch



Gewerbestrasse 21 · 5312 Döttingen
 Telefon 056 269 21 21 · www.birchmeier-gruppe.ch



Lernende im Bauunternehmen geehrt

DÖTTINGEN (rf) – Weil das Sommerfest auf September verschoben wurde, sind die Lernenden der Birchmeier Bau AG auf Dienstag in den Werkhof eingeladen worden. Markus Birchmeier dankte den Lernenden für den Durchhaltewillen und die guten Ergebnisse und den Berufsbildnern für das besondere Engagement. Danach gratulierte der jeweilige Berufsbildner mit Markus Birchmeier jedem Einzelnen und überreichte ihm seinen Fähigkeitsausweis sowie als Dankeschön einen Gutschein über 100 Franken fürs Zurzacher Thermalbad. Mit Jonathan Bugmann durfte der beste Lernende im Aargau, Strassenbauer EFZ, geehrt werden. Dominik Sägesser kam im kantonalen Ranking auf Platz 3. Severin Egloff hatte den besten Abschluss als Pflasterer EFZ im Kanton.

Apropos Pflasterer: Die Birchmeier Bau AG hat erstmals zwei Pflasterer ausgebildet, die nun abgeschlossen haben. Die guten Ergebnisse zeugen von den handwerklichen Fähigkeiten, bestimmt aber auch von der guten Betreuung durch Berufsbildner Martin Utiger, der auch die Strassenbau-Lehrlinge ausbildet. Alleine in diesem Abschlussjahr wurden durch ihn sieben Lernende betreut. Severin Egloff hat vorgängig eine Lehre als Strassenbauer absolviert. Von diesem Erfahrungswert konnte er in der zweijährigen Zweitausbildung profitieren. Für Dominik Renner hingegen war es die Erstausbildung. Während der drei Jahre hat er sich zum Fachmann qualifiziert. Der Beruf des Pflasterers fristet ein Schattendasein: Nur gerade acht Lernende waren dieses Jahr im deutschsprachigen Raum am Qualifikationsverfahren. Wer sich für diesen tollen Beruf oder



Dominik Renner und Severin Egloff mit ihrem Berufsbildner Martin Utiger.

einen anderen begeistern möchte, findet Unterlagen – auch für eine Schnupperlehre – auf www.birchmeier-bildet.ch.

Zurück zur Feier: Nach den Gratulationen fand ein gemütlicher Apéro statt, um nochmals gemeinsam in Erinnerungen zu schwelgen. Schon bald gilt es nun aber vorwärts zu schauen, um weitere

Erfahrungen im Berufsleben zu sammeln. Die Birchmeier Bau AG ist stolz, dass sie acht von zehn Lernenden weiterhin beschäftigen darf. Die Jugendlichen erhalten auch nach der Lehre eine Perspektive und bekommen die Chance sich aktiv im Unternehmen einzubringen.